

LAURENT Matthieu

De: LAURENT Matthieu <mllaurent@mci-mlb.fr>
Envoyé: lundi 17 janvier 2011 20:40
À: LAURENT
Objet: 16 janvier : viré fruits de mer

En discutant innocemment chez tonton Didier autour d'un thé samedi, je ne sais pas comment cela vient sur la table, mais bon on reparle du dernier plateau de fruits de mer mangé avec Flo en disant que c'était vraiment de la M---E.

Tiens si on allait demain en déguster un a Fort Mahon. Ils annoncent beau mais venteux.

Seul problème mais de taille : Flo avait prévu de faire les soldes.

On ne se démonte pas : elle est motivée. On ira aux soldes à l'ouverture à 10h aux 3 fontaines.

Elle sait exactement les 3 boutiques ce qu'elle veut voir ça ira vite.

En fait, le premier magasin n'est pas encore ouvert quand on arrive et j'en profite pour faire 2-3 achats pour moi (un comble !!)

Sinon Flo avance à un train d'enfer (LOL) et enchaine ses 3 boutiques. En fait elle ne trouve pas grand-chose.

A 10h45 on quitte le parking direction Quend plage.

Il n'y a pas grand monde sur la 16. Le temps à l'air splendide et moins venteux que prévu. J'aurai sûrement put voler si on était resté a rien faire à Ennery.

On arrive sur place vers 12h30. Le temps est splendide. On fait quelques pas sur la croisette puis on prend la rue commerçante. Enfin en cette saison ça ne commerce pas dur. Un seul resto d'ouvert. Pas la bonne brasserie que Didier nous a recommandé : fermeture annuelle jusqu'au 29 janvier.

L'autre resto n'a pas de fruits de mer (bien qu'ils soient à la carte).

Bon direction Fort Mahon. Ce n'est pas loin.

Alors que l'on déroule la rue principale en direction de la mer, on peut noter quand même 3-4 restaurants ouverts. Pas des masses par rapport à la pleine saison.

On se garde en bord de plage et l'on aperçoit quelques chars à voile s'amusants comme des petits fous.

Aller, on fait les restaurants les uns après les autres. Un seul fait des fruits de mer mais il y a presque 1h30 d'attente et aucune garantie qu'il en reste. Ok on abandonne l'idée.

On trouve un petit truc sympa et notre choix se porte sur un pain perdu au Maroilles et une plancha de poissons pour 2. On se régale quand même.

Le temps est tel que l'appel de la plage est trop fort. On se baladera tranquillement jusqu'à la mer, puis on remontera jusqu'au sommet de la plus haute dune du coin (pauvres pieds de Flo !!!)

Aller il est temps de rentrer.

On a passé un bon moment très détendant, mais bon ... pas de fruits de mer ...

Il faudra revenir très bientôt.

Matthieu

Arrivée à Quend Plage



Il fait chaud, mais le vent nous refroidit



La rue principale : très commerçante en cette saison



Même la brasserie Jules est fermée



Ils protègent les rues du sable d'une façon particulière :



A fort Mahon, les chars à voile occupent la plage





Bon Flo exagère volontairement un peu : il ne fait pas vraiment froid et le vent doit avoisiner les 35 km / h



On voit quand même ces couloirs de sable porté par les rafales



Mais la mer est belle

La lune surveille attentivement



Les mouettes se battent difficilement contre mère nature



Au loin on aperçoit Berck



Il y a même un fou pour faire du kite



Surf



Regardez si ce n'est pas beau ?



Le soleil est bas : on est que mi-janvier



Au sol des bancs de couteaux vides





Le front de mer approche



Le vent souleve une brume de sable



Il n'y a plus qu'un char à voile sur la plage



Coucou Flo



Les paysages sont splendides





Aller, on remonte vers les dunes





La plage est immense. Ne vous trompez pas : il y a un estuaire et l'on ne peut pas aller à pieds secs jusque Berck





Aller c'est parti pour l'ascension



Coucou





Mais non, on n'est pas arrivés



Vues sur Berck



Un dernier effort



Eh voilà la vue sur l'arrière-pays



Et sur la plge



A travers un des blockhaus



Revoilà le parking ... on va pouvoir rentrer



@ bientôt